

大会参加及び支援への 御礼のご挨拶

大会実行委員長 宮城 富夫
ホストクラブ：宜野湾RC



ロータリアンの皆様、この度の地区大会への参加およびご支援、大変有り難うございました。

今大会は、「平和、奉仕、新世代」の3つのキーワードを念頭に、開催テーマを新世代育成で「超我の奉仕」と「国際平和」を！と設定し、日本をリードする地区として、大会の企画運営を目指しました。

シンポジウムを通して、新世代育成に関して、これからのロータリーが出来る幾つかの提案、そのひとつに、“先ず、新世代の意見、話を聞くこと”から始まるなど、指標、ヒントみたいなものを感じて頂けたなら、幸甚です。

在京、地区外の皆様が遠路沖縄にお越し頂く機会に、南国風靡を味わって頂くため幾つかのサイドメニューを用意しました。お楽しみなされましたでしょうか。弱小ホストクラブですが、石川ガバナーのご指導のもと、ガバナー事務局、コ・ホストクラブの皆様の多大なお力添えを戴きながら、大会を大過なく遂行することが出来ました。この場を借りて、御礼申し上げます。

最後に、大会運営に周到な準備をしてきたつもりでしたが、幾つかの不手際等があった事については、「ロータリーの寛容の心」でご容赦お願い申し上げます。今後の皆様のご健康、ご活躍を祈念申し上げ、大会協力への御礼の挨拶といたします。

2013/3/7